

Der hungrige Löwe

Eines Tages, in einem dichten und dunklen Wald, gab es ein großes Volk von Löwen. Der König dieses Volkes wollte etwas zu essen, also forderte er ein paar seiner Wachen auf, ihm etwas zu essen zu holen. Als sie sich auf den Weg gemacht hatten, entschieden sie sich einen Hirsch zu erlegen. Also gingen sie immer tiefer in den Wald, weil sie am Waldanfang wohnten. Da sahen sie zwei Hirsche und griffen sie an. Aber sie hatten nicht damit gerechnet, dass auf einmal eine riesige Herde von Hirschen aus den Höhlen hervor kommen und sich ihnen stellen würde. Die Löwen zogen sich zurück und mussten ihrem König erklären, warum sie keine Beute mitgebracht haben.

Unterschätze niemanden und erst Recht nicht, wenn du ihn kaum kennst.

Von: Lara Leandra Nimz Bildquelle: Deutsche Wildtier Stiftung